



Jeux paralympiques Paris 2024... J1 : Aux Champs Élysées !

publié le 04/09/2024 - mis à jour le 14/09/2024

Après une fin de nuit peu propice au repos et une matinée dans le bus, il était temps de sortir pour se dégourdir les jambes. Les valises déposées à l'auberge de jeunesse, nous partions sous la houlette de notre guide pour le reste de la journée : Mme Antunez. Premier baptême de métro jusqu'à l'opéra Garnier pour la pause déjeuner, une occasion imprévue de pousser la chansonnette, puis une inlassable et implacable marche à la découverte des monuments de notre capitale : le palais du Louvre, sa pyramide, son carrousel, le jardin des Tuileries accueillant la flamme olympique, la place de la Concorde avec sa vue sur l'assemblée nationale, la Madeleine, le Grand Palais, l'avenue des Champs Elysées, l'Arc de Triomphe et la flamme du soldat inconnu, le palais Chaillot, l'esplanade du Trocadéro et sa vue sur la tour Eiffel. La vieille Dame de Fer arborait toujours les anneaux olympiques ! Afin de préserver quelques forces pour les journées à venir, retour en métro aux heures de pointe. Un court temps pour prendre possession des chambres et c'était déjà le repas... Douche et un petit temps libre dans la salle commune. Bientôt l'heure de se coucher et reprendre quelques forces, reposer nos pieds défaits, car demain la journée promet, encore une fois, d'être bien remplie !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.